

Präsidiumssitzung 1. FC Magdeburg

Magdeburg, 25. Juni 2023

Am Donnerstag, 15. Juni 2023, traf sich das Präsidium des 1. FC Magdeburg zur turnusgemäßen Sitzung.

Diskutiert wurde der aktuelle Sachstand bezogen auf die angestrebte Verbesserung der Infrastruktur rund um die MDCC-Arena.

Außerdem wurde über den aktuellen Stand des Projektes „FCM International – 50 Jahre Europapokal“ gesprochen. Auf Initiative des Fanprojektes fand eine Reise nach Rotterdam statt, die medial begleitet wurde. Mit dabei waren einige Spieler der Europapokalsieger-Mannschaft. Zum Abschluss des Wochenendes schaute sich die Reisegruppe das Finale der UEFA Nations League im Stadion De Kuip an.

In der Saison 2023/24 soll es auf verschiedenen Ebenen weitere, zahlreiche Veranstaltungen unter dem Motto des damaligen Europapokalgewinns geben. In der AG Vereinskultur sowie einer extra hierfür ins Leben gerufenen Arbeitsgruppe wurden bereits zahlreiche Ideen entwickelt und für die ersten Termine im Herbst auch schon umgesetzt.

Ein weiteres, wichtiges Thema war der Ausblick auf die neue Saison im Nachwuchsleistungszentrum (NLZ). Ein wichtiger Baustein der Weiterentwicklung war der Aufstieg der U23 in die Oberliga.

Zudem wurde über die Weiterentwicklung der Fußballferienschulen gesprochen, welche Möglichkeiten es gibt und welche Pläne bereits umgesetzt wurden.

Marius Sowislo, Präsidiumsmitglied des 1. FC Magdeburg:

„Unser Nachwuchsleistungszentrum leistet seit Jahren sehr gute Arbeit. Die neu installierte U23 könnte im ersten Jahr den Aufstieg in die Oberliga perfekt machen. Der Aufstieg ist ein weiterer Schritt, um die Durchlässigkeit hin zur Profimannschaft zu erhöhen. Hierzu befinden wir uns in einem ständigen und sehr guten Austausch mit der sportlichen Leitung der Profiabteilung.“